



Ligue d'été La Gang à Danny

Début le 22 mai 2024

Tous les mercredis soir à 19h00 pour 13 semaines, les joueurs de la ligue d'été « La gang à Danny » se rencontre pour jouer aux quilles et s'amuser entre amis. Vous voulez vous joindre à nous pour la saison 2024, que vous soyez seul ou en équipe, n'hésitez pas à nous contacter Sylvie Chevalier au sylviechevalier2140@videotron.ca ou Danny Poce poced59@gmail.com ou en laissant vos coordonnées à la réception du salon au 450-671-5577.

Au coût de 18\$ par semaine nous formerons des équipes de 4 ou 5 selon le nombre d'inscription et les bourses seront calculées en fonction du nombre d'équipes. Notez que la ligue se jouera avec les anti-fronts.

Bienvenue à tous et toutes !!!

Danny Poce
Président de la ligue

